

志柿小学校



あゆみ

- 明治 8 現高雲寺前の一部を使用し、創立
- 大正 15 新校舎落成移転
- 昭和 16 志柿国民学校と改称
- 昭和 22 志柿村立志柿小学校と改称
- 昭和 29 本渡市立志柿小学校と改称
- 平成 18 天草市立志柿小学校と改称



6年間を ふり返って

6年
はたけやま ひろと
畠山 尋斗 くん

ぼくは、志柿小学校が閉校になることがとてもさびしいですが、最後の卒業生になれたことを、とても誇らしく思っています。

6年間で特に印象深かったことは、4年生のときに経験した社会科見学旅行です。今まであまり関心なかった天草のことをよく知るきっかけになったし、天草の魅力に気づくことができたからです。

小学校生活では、たくさんのことを学びました。天草に住んでいたから、志柿小学校だったから学べたことはたくさんあったと思います。これからも志柿小学校で学んだことを生かして、がんばっていきたいです。



一番の思い出

6年
あいさ
倉田 愛桜 さん

私は、志柿小学校でたくさんの思い出を作ることができました。その中でも特に心に残っている行事は、運動会と柿の子フェスタです。

最後の運動会では赤団の団長を務め、みんなをまとめることの難しさを学ぶことができました。また、保護者や地域の皆さんが参加する種目もあり、多くの人と交流することができ、とても楽しかったです。

柿の子フェスタでは、今まで学習してきたことをみんなに分かりやすく発表することができました。見に来てくださった人に、平和の尊さや戦争の悲惨さをしっかりと伝えることができたと思います。

思い出がたくさんつまっている志柿小学校が閉校することは悲しいです。校舎はなくなってしまうかもしれないけど、私は志柿小学校で過ごした日々を忘れません。



▲地域の皆さんと最後の運動会で記念の人文字



◀全校児童で踊った
柿の子ハイヤ

今号では、3月末で閉校を迎える5つの小学校の在校生や卒業生の皆さんに母校に寄せる思いを語っていただきます。

天草市学校規模適正化(学校統廃合)推進計画に基づき進めてきた学校統廃合も、今年度をもって区切りを迎え、4月からは小学校17校、中学校13校となります。

※4月1日からは本渡東地域の志柿・本渡東・瀬戸の3つの小学校が統合して「本渡東小学校」が、有明町の大楠・浦和・島子の3つの小学校が統合して「有明小学校」が開校します。

ありがとう。わが母校

閉校記念シリーズ





